

Roland Regolien
Karl-Erb-Ring 12
88313 Ravensburg

Bettenweiler, 27.03.2014

Ihr Schreiben vom 18.03.2014

Sehr geehrter Herr Regolien,

es freut mich, dass unser Starenkasten nun auch Ihre Aufmerksamkeit geweckt hat! Ihre journalistischen Kollegen von der Schwäbischen Zeitung berichteten bereits vor über drei Jahren am 13. Januar 2011 darüber und im vergangenen Jahr schaffte er es sogar ins Fernsehen. Sicherlich ist Ihnen nicht entgangen, dass der SWR in seiner Landesschau am 8. Mai 2013 einen Beitrag über unseren Starenkasten sendete.

Sie haben gut recherchiert und selbstverständlich Recht: Die Polizei hat sich sehr wohl mit unserem Starenkasten beschäftigt und zwar als wir offiziell um Erlaubnis baten diesen auf dem Privatgrundstück meiner Mutter aufstellen zu dürfen. Dass wir grünes Licht bekamen ist selbstredend - sonst würde er nicht seit fast vier Jahren dort stehen*. Sowohl das Gesetz, als auch die Bevölkerung ist auf unserer Seite. Herr Regolien, Sie haben sehr scharf die Absicht und den Zweck hinter dem Standort erkannt, denn neben dem Tier- und Umweltschutz (es brüten regelmäßig Staren darin) ist mir der Schutz der Kinder in Bettenweiler sehr wichtig. Sie müssen vor solchen Autofahrern geschützt werden, die mit völlig überhöhter Geschwindigkeit in den Ort rasen und es nicht für nötig halten die gesetzlich vorgeschriebenen 50 km/h einzuhalten.

Sie würden mir einen sehr großen Gefallen tun, wenn Sie die oberste Verkehrsbehörde und den Minister davon unterrichten und es veröffentlichen würden. Eine bessere Werbung könnte ich mir nicht vorstellen. Damit leisten Sie einen wertvollen Beitrag dazu, dass noch mehr Menschen von dieser einfachen und wirkungsvollen Idee erfahren, in der Hoffnung noch viele Nachahmer zu finden. Dafür danke ich Ihnen recht herzlich!

In diesem Sinne verbleibe ich mit freundlichem Gruß



Kopie an: Bürgermeister Volker Restle, Horgenzell

*Wenn auch nicht der selbe seit vier Jahren, da irregeleitete, ortsfremde Menschen den Starenkasten mehrfach zerstört, bzw. gestohlen haben. In diesem Zusammenhang war auch die Polizei vor Ort und hat sowohl den Schaden als auch unsere Anzeige gegen Unbekannt aufgenommen.